

Trainer des Jahres 2019

Autor Falko Ismer-Werner



Der Fansclub Swiss Team Lutte/Ringen kürt jedes Jahr den Trainer des Jahres. Bereits zum 5. Mal wurde diese Wahl anlässlich des 2. Finals in der Swiss Wrestling WINFORCE Premium League am 14.12.2019 in Willisau LU vollzogen:

Die Leistungsbilanz der nominierten Trainer der Premium League-Clubs sowie der beiden Trainer der Challenge League-Finalisten wurde durch ein 22köpfiges Gremium beurteilt.

Trainer des Jahres 2019 wurden ex aequo

Marcel Leutert - Ringerstaffel Freiamt und Patrick Vieux - Team Lutte Valais

Marcel Leutert und Patrick Vieux erhielten je 5 Stimmen und teilen sich die vom Fansclub Swiss Team Lutte/Ringen offerierte Prämie – herzliche Gratulation!